

GO.WEB.ID

Sambut HUT TNI Ke -79, Korem 032/Wirabraja Olah Raga Bersama

Syafrianto - PASAMAN.GO.WEB.ID

Sep 22, 2024 - 12:55



Padang, – Dalam rangka menyemarakkan HUT TNI yang ke-79 di wilayah Sumatera Barat (Sumbar) TNI menggelar Olahraga bersama di depan Makorem 032/Wirabraja Jalan Jenderal Sudirman Padang Sumatera Barat, Minggu (22/09/2024).

Cuaca yang cerah, udara pagi yang sejuk menyambut masyarakat Kota Padang

Sumatera Barat yang antusias mengikuti acara gerak jalan santai. Terlihat meriah dengan ribuan masyarakat memadati sepanjang jalan Jenderal Sudirman mulai dari depan Makorem 032/Wirabraja sampai ke depan Kantor Polda Sumbar (\pm 1 Km) dan di trotoar kiri kanan jalan dihiasi stand Usaha Kecil dan Menengah (UMKM) yang memanfaatkan momen tersebut untuk mempromosikan produknya.

Acara Olahraga bersama yang dikombinasikan dengan kegiatan Car Free Day tersebut turut dihadiri Gebenur Sumbar, Kapolda, Danlantamal, Danlanud Sutan Sjarir dan Kabinda Sumatera Barat serta para Perwira, Bintara, Tamtama TNI dan Keluarga besar TNI segarneziun kota Padang Sumatera Barat.

Beberapa kegiatan yang dilaksanakan penuh ceria dan kegembiraan yang diawali senam sehat, jalan santai, hiburan dan pengundian bermacam door prize serta pelaksanaan donor darah dan pengobatan secara gratis kepada umum di Lapangan Tennis Indor Polda Sumatera Barat.

Tampak di panggung hiburan para unsur pimpinan TNI di Provinsi Sumatera Barat, Komandan Korem (Danrem) 032/Wbr Brinjen TNI Wahyu Eko Purnomo, Danlantamal II Laksamana Pertama TNI Sarimpunan Tanjung, Danlanud Sutan Syarir Kolonel Nav Sani Salaman Nuryadin didampingi unsur Forkompinda Provinsi Sumatera Barat menyapa para peserta senam sehat yang langsung disambut teriakan meriah penuh semangat yang menunjukkan antusias peserta, dan adanya kebersamaan yang tidak dapat terpisahkan antar TNI dengan seluruh komponen masyarakat Sumatera Barat khususnya kota Padang.

Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo yang mewakili pimpinan TNI wilayah Sumatera Barat menyampaikan acara Olah Raga bersama ini kita laksanakan dengan sederhana tapi penuh makna dan merupakan rangkaian kegiatan untuk memeriahkan HUT TNI ke 79 tahun 2024. Karena dengan olahraga bersama ini kita mendapat kebugaran fisik dan kesegaran pikiran serta membangun rasa kebersamaan antar sesama prajurit TNI Polri dengan masyarakat, dengan demikian hal ini dapat mendukung atau meningkatkan kinerja dan produktifitas kerja TNI yang dapat langsung dirasakan masyarakat Sumatera Barat.

“Atas nama pimpinan TNI yang berada di wilayah Provinsi Sumatera Barat mengapresiasi atas terselenggaranya acara ini, dan mengucapkan terima kasih kepada panitia serta semua pihak yang telah membantu jalannya kegiatan ini,” ucap Danrem mengakhiri sambutannya.